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Итоги учебного года
Свердловский центр образования вы-

пустил 65 ребят, их них 19 выпускников  
11 класса окончили первый в истории шко-
лы кадетский полицейский класс.

Магамаев Ахмед, Рослякова Елена, Ха-
нина Мария получили аттестаты с отличием 
и награждены медалями «За особые успехи 
в учении». Медалистам также были вручены 
премии Главы администрации Всеволожского 
района В.П. Драчева.

Рослякова Елена набрала максимальные 
100 баллов на ЕГЭ по русскому языку и вошла 
в число лучших учеников района, области и 
страны. 

9 класс окончили с отличием: Алексее-
ва Светлана, Бессмертный Эдуард, Кряжова 
Юлия, Сенко Анастасия.

ГТО собирает 
здоровые силы

14 июля в поселке второй раз проводил-
ся турнир «Готов к труду и обороне». Собра-
лось более 50 участников всех возрастов. 

В различных номинациях есть отличив-
шиеся: Татьяна Минашкина отжалась 45 раз, 
Александр Задорин пробежал кросс 3 км за 12 
мин. 35 сек., лучшим в беге на 30 метров стал 
Абу Магамаев с результатом 4,22 сек. Алексей 
Ефимов 1978 г.р. показал высокие результаты 
в метании гранаты (36 метров), в подтягивании 
на перекладине (50 раз), прыжке с места (2,5 
метра).

Приглашаем всех проверить свои силы в 
сдаче нормативов ГТО, который будет про-
водиться в День физкультурника – 8 августа. 
Победители смогут принять участие в офици-
альной сдаче норм Всероссийского физкуль-
турно-спортивного комплекса «Готов к труду 
и обороне» на золотой, серебряный и бронзо-
вый значки.

Активизировались
работы в поселке

Жители заметили наличие большого ко-
личества строительной техники в поселке. 

Одновременно проводятся работы в обо-
их микрорайонах по укладке теплосетей, труб 
ГВС и ХВС. Возле домов 1, 1а, 5 проводится 
устройство стоянок для автомобилей жителей, 
начались работы по строительству футболь-
ного поля на территории школы, благоустрой-
ство возле домов, ремонт дорог и проездов. 
Подробней о проводимых и планируемых ра-
ботах будет сообщено в следующем номере 
газеты.

Парковка для жителей дома № 1

Это новый формат встреч временно испол-
няющего обязанности губернатора Ленинград-
ской области Александра Юрьевича Дрозденко 
с жителями  Всеволожского района, предста-
вителями профессиональных сообществ и об-
щественных организаций экологической на-
правленности. 

В фокусе внимания – проблемы экологии и 
сохранения природных ресурсов во Всеволож-
ском районе. Места на сцене заняли времен-
но исполняющий обязанности губернатора 
Ленинградской области Александр Дрозден-
ко, Всеволожский городской прокурор Игорь 
Чернов и глава муниципального образования 
«Всеволожский муниципальный район» Ольга 
Ковальчук. Председатель комитета Государ-
ственного экологического надзора Ленинград-
ской области Евгений Андреев доложил, что за 
2015 год было проведено 856 проверок, воз-
буждено 599 дел о правонарушениях в сфере 
экологии, взыскано штрафов на сумму более 
20 миллионов рублей.

Со сцены выступали активисты экологи-
ческих организаций Всеволожского района, 
которые остро ставили вопросы по зонам ре-

креации, незаконной вырубке, проблемам му-
сора и свалок, границам природоохранных зон 
и уплотнительной застройке.

«Сегодняшнее обсуждение экологических 
вопросов показало, что муниципальные вла-
сти на местах могли бы решить многие острые 
проблемы, не доводя ситуацию до критиче-
ской. Если бы, конечно, они встречались с 
жителями, если бы слушали местную обще-
ственность. Поэтому я предлагаю создать эко-
логические советы при администрациях всех 
районов Ленинградской области», — подчер-
кнул Александр Дрозденко.

Главными итогами встречи врио губернато-
ра назвал объявление мораториев на жилищ-
ное строительство на землях лесного фонда, а 
также вокруг областных рек и озер. Александр 
Дрозденко подчеркнул, что эти территории 
предназначены только под рекреационные 
зоны. Он предложил создавать особо охраняе-
мые природные территории в каждом поселе-
нии, где навсегда будет запрещено какое-либо 
строительство. 

Александр Дрозденко сказал: «Необходимо 
привлечь к ответственности тех, кто подписал 

договоры, которые не исполняются, когда вме-
сто спортивных объектов вырастают свалки 
высотой 20 метров. Правительство области 
планирует к 2016 году ввести лицензирова-
ние данной деятельности, и она будет жест-
ко регламентироваться и контролироваться 
государственными органами, в частности 
региональным оператором. И тогда неконтро-
лируемое перемещение отходов по области 
будет остановлено». А. Дрозденко обратился к 
присутствующему прокурору Игорю Чернову: 
«Надо, чтобы силовые структуры подключи-
лись и поработали». Прокурор в ответ пред-
ложил собрать все договоры на имеющуюся 
рекультивацию или строительство объектов, 
подразумевающую под собой засыпку отхода-
ми территории, «чтобы сработать на опереже-
ние». 

Для информации заинтересованным граж-
данам: курировать все организационные во-
просы по созданию объединенного Экологи-
ческого Совета при главе администрации МО 
«Всеволожский муниципальный район» и его 
дальнейшую работу будет Павел Михайлович 
Березовский – заместитель главы администра-
ции по экономике. Он ожидает предложения от 
экологических общественных организаций на 
адрес электронной почты: zamecon@vsevreg.ru 
или по телефону: 8 (813 70) 25-414.

Первый экологический форум
во Всеволожском районе

Алефтина Ивановна Чемоданова родилась 15 июля 1913 
года, рано потеряла родителей (они умерли от тифа), воспи-
тывалась бабушкой. С юности много работала. В 1939 году 
была распределена на работу на химкомбинат на Октябрь-
ской набережной, где проработала всю блокаду. В 1945 г. ее 
направили в поселок им. Свердлова на кирпичный завод. Ра-
ботала по мужской специальности – слесарем. По природе 
Алефтина Ивановна – энергичный человек. Выйдя на пенсию, 
помогала воспитывать внуков. Сейчас у неё два правнука и 
правнучка. В 2013 году согласно Указу Президента России 
В.В. Путина Алефтине Чемодановой, как ветерану Великой 
Отечественной войны, выделили отдельную квартиру. 

На снимке: глава МО В. Тыртов, В. Хазиев, представите-
ли совета ветеранов поздравили А. Чемоданову с 102 днем 
рождения.

Поздравляем долгожителя со 102-м днём рождения!

15 июля в КДЦ «Южный» во Всеволожске состоялся экологиче-
ский форум «Нет – экологическим проблемам, да – экологическим 
решениям!».
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На последнем этаже нового дома 45 
дружно живет многодетная семья Коло-
менских. В новой квартире часть вещей 
еще лежит в коробках неразобранная. 
Еще весной вместе с двумя добродушны-
ми охотничьими собаками Герой и Тайгой 
они жили на Ермаке в 14-метровой комна-
те.

Ольга Коломенская:
– Мы не верили, что такое может про-

изойти. Но, когда пришел Тыртов и рассе-
ление из нашего аварийного дома сдви-
нулось с мертвой точки, мы увидели, как 
строится дом, – только тогда поверили. 

Здесь, конечно же, лучше: есть горячая 
вода, сырости нет, в садик ребенка пеш-
ком можно отвести. Раньше на машине 
возили. Дедушка помогал. Машина у нас 
была старенькая, мы ее продали. 

В Ермаке, конечно же, было спокойнее 
– все друг друга знали. С утра дети выхо-
дили гулять, обратно, поесть было не за-
гнать. Теперь – наоборот. Хотя сейчас по-
степенно все наши бывшие соседи тоже 
сюда переезжают, так что детям с друзья-
ми повеселее становится.

Супруг Виктор работает уже 15 лет 
старшим мастером в «Питерпайп». Еще с 

тех пор, когда мы не были знакомы. Если 
получается, и я работаю. Правда, когда 
работодатели узнают, сколько у меня де-
тей, неохотно принимают на работу. Боят-
ся, что постоянно буду на больничных.

Сложно ли с детьми? С первым ребен-
ком – да. А с возрастом старшие помога-
ют, играют друг с другом. Второму сыну 
Андрею уже исполнилось 7 лет, он пойдет 
в первый класс.

Пока мы разговаривали, младшая Ксе-
ния четырех лет, ловко переставляя табу-
рет от холодильника к чайнику, приготови-
ла себе сладкое какао с молоком.

День семьи, любви и верности

В то же время запор-
ная задвижка, которую 
закрыли, чтобы отключить 
от водоснабжения близ-
лежащие три дома, из-за 
заводского брака, вышла 
из строя. Муниципально-
му предприятию «Сверд-
ловские коммунальные 
системы» пришлось в 11 
часов отключить большую 
часть многоэтажных до-
мов Первого микрорайона 

от водоснабжения, предупредив об этом потребителей.
На месте аварии обнаружилось, что, в нарушение всех 

регламентов, в одном месте под закрытыми плитами распо-
лагался узел, в котором были пересечены канализация, во-
довод и силовые кабели. Данные работы 10 лет назад прово-
дила скандально известная строительная организация ООО 
«Ветеран», которая в 2006 построила дом № 9.

Причиной возникновения аварийной ситуации стало место 
соединения пластиковой и металлической трубы диаметром 

325 мм, находящееся в напряженном состоянии по причине 
располагавшегося рядом резкого поворота трубы, располо-
женного на подпорках без должной подсыпки песком. Из-за 
движения слоев грунта это «колено» просело, дал трещину 
соединительный фланец и появилась течь.

В 23 часа 30 минут соединение было восстановлено, и 
возобновилась подача ХВС. Но через час муфта не выдержа-
ла и пришлось вновь отключить подачу холодной воды. В 10 
утра 17 июля подача воды почти во всём микрорайоне, кро-
ме нескольких домов, было возобновлена. Администрация 
МО «Свердловское городское поселение» приняла решение 
о размещении возле домов 7, 8 и 9 стационарных точек по 
раздаче питьевой воды населению, на территории частного 
сектора – улиц Овцинская и Ермаковская – раздачу воды осу-
ществляли с автомобиля, а в расположенном рядом детском 
саду был сделан резерв питьевой и технической воды до сле-

дующей недели. По территории, попадающей в зону отключе-
ния воды, специалист ГО и ЧС через громкоговоритель и объ-
явления распространял информацию о местах расположения 
пунктов раздачи воды.

Авария была устранена специалистами СКС, и возобнов-
лена подача воды во все дома поселка к вечеру пятницы,  
17 июля 2015 года. 

Сергей Алексеевич Бойко, главный инженер МУПК 
СКС: «Компания застройщик выносила сети из пятна за-
стройки дома № 9 и выполнила данную работу некачествен-
но. Чтобы сделать крутой загиб трубы они умудрились даже 
использовать трактор! Судя по всему, должного контроля за 
проведением данных работ не было. Это издержки того, что 
обслуживающая организация Водотеплоснаб находилась во 
Всеволожске».

На снимке: устранение аварии у дома 9.

У дома № 9 прорвало трубу
ЖКХ

Пока братья Тема и Рома играли на дет-
ской площадке, свою историю рассказала 
молодая мама Татьяна Стенина:

– У нас обычная семья. С Сашей позна-
комились в автобусе – вместе на работу 
ездили. Сейчас у меня все время зани-
мает домашнее хозяйство. У нас режим: 
завтрак, прогулка, обед, сон и так далее. 
Для себя время после 22 часов, когда 
мальчики спят. Да и то, надо по дому все 
успеть сделать, бывает, в гости приходят 
друзья, общаемся. Иногда дома хочется 
пойти на работу, а на работе все равно 
думаешь о доме. Семейная жизнь – это 
такая же работа, только круглосуточная. 
Я бы еще отметила, что это – постоянная 
работа над ошибками. В первую очередь 
делаешь все, чтобы у детей все было хо-
рошо, все для семьи.

Мне всегда нравилось готовить. После 
школы я пошла учиться на повара-конди-
тера. Люблю приготовить что-то новень-
кое. Это несложно. Делаешь основу, а 
затем уже добавляешь разные продукты. 
Вкусно получается, особенно, когда гото-
вишь с душой, с желанием.

За четыре с половиной года, что мы 

женаты, выезжали только один раз – на 
Ладогу. Да нам и нет особой нужды – все 
бабушки и дедушки здесь – на Свердлова.

Надеемся, что к сентябрю откроют дет-
ский сад, как обещал глава района Дра-
чев. Конечно, деньги возвращают за по-
ездки на автобусе до детсада на Звезде, 
но режим это сбивает, ведь надо раньше 
встать, чтобы успеть вовремя.

Тут подошел Артем Стенин и гордо ска-
зал: «А мой папа работает на корабле!»

В России 8 
июля – День се-
мьи, любви и вер-
ности – день по-
читания святых 
п р а в о с л а в н ы х 
супругов Петра и 

Февронии Муромских – покровителей 
семейного очага, хранителей супру-
жеской любви. По легенде будущий 
муромский князь заболел проказой и 
простая крестьянка Феврония сказа-
ла, что вылечит его, если он возьмет 
ее в жены. Так и произошло. Затем 

Петр вступил на престол княжества, 
но не все бояре хотели видеть своей 
правительницей бывшую крестьянку, 
и они велели молодому князю сде-
лать выбор: отказаться от жены или от 
престола. Благоверный выбрал жизнь 
с супругой и отплыл с ней из города 
Мурома. Но народ потребовал вернуть 
любимого князя обратно. Супругов 
вернули. И жили они долго и счастли-

во, в старости приняли монашеский 
постриг и умерли в один день. Они за-
вещали похоронить их в одном гробу, 
но их просьбу не выполнили, однако 
на следующий день их тела оказались 
вместе. Церковь канонизировала их в 
1541 году. И сейчас мощи святых хра-
нятся в городе Муроме Владимирской 
области в Троицком соборе. Отличие 
праздника Петра и Февронии от като-

лического валентинового дня в том, 
что на Руси эту дату посвящали не 
всем влюбленным, а только состоя-
щим в браке. Была народная примета: 
если купец на Петра и Февронию отра-
ботает весь день бок о бок с женой, это 
принесет его семье достаток.

Вот что поведали о своей жизни су-
пруги с разным семейным стажем – от 
5 лет до 51 года – в нашем поселке.

Семья Стениных, 2-й микрорайон

Семья Коломенских, 1-й микрорайон

За два дня до праздника семья Ни-
кифоровых отметила 51-й год совмест-
ной жизни. Борису Федоровичу 70 лет, 
он работает в СКС оператором насо-
сной установки (раньше работал га-
зоэлектросварщиком, как и его сын). 
Галина Михайловна давно на пенсии, а 
раньше трудилась на заводе формов-
щицей абразивных изделий.

– Познакомились мы в 19 лет в клу-
бе в кино. Поженились. В 1965 году ро-

дился сын, в 1986 – внук 
Сережа – он сейчас слу-
жит начальником отряда 
в МЧС во Всеволожске. 
Они у нас оба трудолю-
бивые. Помогают нам на 
участке.

Всякое у нас за это 
время бывало. И повздо-
рим даже, но быстро 
отходим. Мы понима-
ем друг друга. Жили мы 
бедненько, делить было 
нечего. Все, что имеем, 
нажили вместе. Семья 
у нас непьющая. Только 

если по праздникам бывает – вот юби-
лей отмечали, золотую свадьбу. Сосе-
ди приходили. С соседями мы дружим 
– хорошие люди к нам тянутся. А ру-
гаться было некогда – все время про-
шло в трудах и заботах. Главное богат-
ство – взаимопонимание! Желаем всем 
семьям прежде всего уважать и ценить 
друг друга, любить своих родителей. 
Когда будет в семье понимание, будет 
мир и согласие. 

Житейские истории наших земляков

Семья Никифоровых, ул. Октябрьская

16 июля 2015 г. для проведения ремонтных работ аварийная служба МУПК СКС начала вскрывать грунт 
на месте обнаружения течи между домами 8 и 9 на магистральном трубопроводе холодного водоснабжения.
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Самым заметным зданием нашего по-
селка в буквальном смысле стал новый 
жилой комплекс «Правый берег». Не-
сколько десятков жителей из обоих ми-
крорайонов приобрели здесь квартиры и 
скоро отметят новоселье.

 – Во второе воскресенье августа у 
работников строительной отрасли про-
фессиональный праздник. Сергей Федо-
рович, с каким настроением ваша орга-
низация подошла к этому дню?

– Настроение хорошее. Строительство ЖК 
«Правый берег» завершено, жильцы уже ос-
матривают свои готовые квартиры. Идет про-
цесс ввода в эксплуатацию. В здании 1092 
квартиры, на первом этаже магазин, сто-
матология и ряд коммерческих помещений. 
Крытая и открытая стоянки для автомобилей. 
Заканчиваются работы по благоустройству – 
установка детских площадок, пандусов, ска-
меек, урн и так далее. В следующем году, 
планируем сдать второй жилой дом на 303 
квартиры, расположенный в центре поселка.

– Почему вы выбрали поселок имени 
Свердлова?

Поселок имеет огромные преимущества – 
близко от Санкт-Петербурга, нет автомобиль-
ных пробок (по сравнению с аналогичными 
поселками Мурино, Янино, Кудрово), живо-
писный берег Невы, неподалеку – уникаль-
ный Невский лесопарк, в поселке полностью 
развитая инфраструктура: поликлиника, по-
жарная часть, сетевые магазины, отделение 
полиции, школа и детсад, отделение Сбер-
банка, маршрутный транспорт, аптеки, хра-
мы. Такого сочетания больше нет нигде. И мы 
считаем, что создали достойный объект. Из 
большинства квартир жилого комплекса от-
крывается прекрасный вид на Неву. В 26-ти 
этажной секции четыре грузовых и два пас-
сажирских лифта, при строительстве мы ис-
пользовали высокоэффективные фасадные 
системы, современное инженерное обору-
дование, постарались сделать объект инте-

ресным и в архитектурном стиле.
– С какими сложностями пришлось 

столкнуться в процессе строительства?
– В первую очередь – это отсутствие под-

готовленной инженерной инфраструктуры. 
Строительные компании, которые должны 
были строить на этой территории новые 
дома, планировали совместно возвести сети, 
инженерные сооружения и коммуникации. Но 
по факту до августа 2014 года все работы  по 
созданию инженерной инфраструктуры на 
данной территории с нуля выполняло ООО 
«Ленстрой» за счет собственных средств и 
средств будущих жильцов. С 2011 года одно-
временно со строительством жилых домов 
мы обеспечили их электроэнергией, полно-
стью выполнив технические условия ОАО 

«Ленэнерго», построили новую центральную 
тепловую сеть, сети и сооружения водо-
снабжения, хозяйственно-бытовой и ливне-
вой канализации, также пришлось вложить 
значительные средства для модернизации 
существующей котельной №4 в поселке, по-
строили новые очистные ливневые стоки.

– Как отразились на работе вашей 
компании новые экономические усло-
вия?

– Экономические пертурбации никак не 
повлияли на нашу работу. Подавляющий объ-
ем строительных материалов, которые мы 
используем, – отечественного производства, 
они не уступают по качеству импортным, а 
когда валюта начала стремительно расти в 
конце прошлого года к офису продаж стояла 
очередь из желающих приобрести квартиры. 
Люди хотели сохранить свои сбережения, не 
стали откладывать улучшение жилищных ус-
ловий на потом. В жилом комплексе «Правый 
берег-1» на данный момент осталось всего 7 
непроданных квартир. И в будущее мы смо-
трим с оптимизмом. Завершая нулевой цикл 
и начав возведение цокольного и первого 
этажей зданий нового жилого комплекса 
«Правый берег-3» на 607 квартир, мы видим, 
что объект уже сейчас интересен покупате-
лям. В каждой квартире – застекленная лод-
жия, запланирован крытый паркинг и места 
для открытой стоянки машин, как и в первом 
жилом комплексе. Приобрести квартиру у нас 
можно, используя различные государствен-
ные программы, в том числе «Молодежи – до-
ступное жилье», «Расселение коммунальных 
квартир», семейный капитал. По ипотечным 
программам мы плотно сотрудничаем с бан-
ками, которые в свою очередь помогают при-
обретать жилье по госпрограмме компенса-
ции части процентных ставок.

Стоит отметить, что ряд покупателей при-

обретают жильё у нас с целью сохранения и 
приумножения своих сбережений. Ведь раз-
ница в цене квартиры на начальном этапе 
строительства и на момент получения клю-
чей может достигать миллиона рублей. Так-
же ряд предприятий приобретают жилье для 
своих сотрудников, в частности, ЗАО  «Пле-
менной завод Приневское».

На предприятии трудится 145 сотрудни-
ков. Есть среди них и жители поселка. Струк-
турное подразделение нашей организации 
зарегистрировано в поселке имени Сверд-
лова, соответственно, часть налоговых пла-
тежей идет в бюджет поселения.

– Знаю, что Ваша организация много 
помогает поселку

– Да, вы правы. Работая столько времени 
здесь, с людьми знакомишься и понимаешь 
их нужды и чаяния. Помогали в ремонтных 
работах церкви Св. Николая Чудотворца, ча-
стично выступали спонсором поездки юного 
свердловского боксера и его тренера на все-
российские соревнования в Крым, помогали 
Дому-интернату для престарелых, детскому 
саду в  Первом микрорайоне, Краснозвез-
динской поликлинике, участвовали в под-
готовке к празднованию 70-летия Великой 
Победы, а к 9 мая 2014 года организовали 
восстановление памятника морякам эска-
дренного миноносца «Строгий» в Новосара-
товке, к тому времени уже частично сползше-
му в Неву.

 В итоге, хочется обратить внимание, что 
ряд инициативных жителей «Правого берега» 
для общения с соседями создали в социаль-
ной сети группу, ООО «Ленстрой» не несёт 
ответственности за информацию, размеща-
емую участниками группы. Хочу сообщить, 
что официальную информацию мы разме-
щаем на собственном интернет-сайте www.
lenstroy-spb.ru, а также в офисе продаж не-
далеко от строящегося ЖК «Правый берег-3».

Поздравляю всех коллег и сотрудни-
ков с Днем строителя! Желаю стабиль-
ности, уверенности в себе и завтрашнем 
дне, здоровья близким и благополучия!

На вопрос о причинах 
переезда в жилой комплекс 

«Правый берег» отвечает 
Татьяна Жаркова:

– Мы приобрели однокомнатную 
квартиру, потому что жить стало очень 
трудно в большой «коммунальной квар-
тире» с родителями, детьми и племянни-
ками. Взяли ипотечный кредит. Отдавать 
будем еще 8 лет. Но это нас не испугало. 
Квартира нравится, и вид из окна удач-
ный. Из поселка я уезжать не хочу, ведь 
все детство провела в Красной Заре, в 
поселке живем с 1988 года. Здесь все 
родное, близкое. Поэтому и выбрали 
«Правый берег». Уже познакомились с 
будущими соседями – молодая пара из 
Питера переезжает.

Говорят жители

Здесь мы живём

Сергей Федорович ПОРТНОВ – генеральный директор ООО «Ленстрой».
Родился 5 января 1978 года в г. Кириши Ленинградской области, высшее образование 

по специальности «экономика и управление предприятием нефтехимической отрасли» 
получил в Санкт-Петербургском государственном технологическом  институте. Во время 
учебы начал трудиться в организации, которая строила нефтебазы и автозаправочные 
станции менеджером, затем заместителем директора. В 2003 году перешел на работу 
в фирму, строящую жилье. С 2005 года генеральный директор ООО «Ленстрой». Строи-
тельная компания возводила ряд объектов, как в качестве застройщика, так и в качестве 
генерального  подрядчика  в Санкт-Петербурге, Ленинградской области и в Республике 
Карелия. 

Сергей Портнов женат, воспитывает троих детей.  

ЛЕНСТРОЙ. 75 метров над Невой 

Восстановленный памятник эскадренному миноносцу Строгий

Вид на «Правый берег»
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Государева служба

ГЕРБ
МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

«СВЕРДЛОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
ГЛАВА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 20 июля  2015 г.  № 13
г.п. им. Свердлова 
О переносе очередного заседания совета депутатов  

МО «Свердловское городское поселение» с 28 июля 2015 
года на 11 августа 2015 года

В соответствии с частью 8 статьи 26, абзацем вторым 
пункта 6 статьи 59 Устава муниципального образования 
«Свердловское городское поселение» Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области, руководствуясь 
статьями 12 и 14 Регламента совета депутатов  муниципаль-
ного образования «Свердловское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской области, 
учитывая обращение депутатов о необходимости переноса 
даты очередного заседания совета депутатов муниципаль-
ного образования «Свердловское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской области 
на 11 августа 2015 года, в целях организации работы совета 
депутатов муниципального образования «Свердловское го-
родское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области (далее – совет депутатов), ПОСТА-
НОВЛЯЮ:

1. Перенести очередное заседание совета депутатов с 28 
июля 2015 года на 11 августа 2015 года.

2. Поручить заместителю председателя совета депутатов 
В.Х. Хазиеву уведомить заинтересованных лиц о переносе 
очередного заседания совета депутатов. 

3. Настоящее постановление подлежит официальному 
опубликованию в газете «Всеволожские вести» (приложение 
«Невский берег») и вступает в силу со дня его принятия.

4. Настоящее постановление подлежит размещению на 
официальном представительстве муниципального образо-
вания «Свердловское городское поселение» Всеволожского 

района Ленинградской области в информационно-телекомму-
никационной сети Интернет по адресу: www.sverdlovo-adm.ru.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

Глава МО «Свердловское
 городское поселение» В.А. Тыртов

Комиссия по подготовке предложений о внесении 
изменений в генеральный план муниципального образо-
вания «Свердловское городское поселение» Всеволож-

ского муниципального района 
Ленинградской области

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
от 20.07.2015  г.п.им. Свердлова
О результатах публичных слушаний по проекту о вне-

сении изменений в Правила землепользования и застрой-
ки муниципального образования «Свердловское город-
ское поселение» Всеволожского муниципального района  
Ленинградской области  

Комиссией по подготовке предложений о внесении измене-
ний в генеральный план муниципального образования «Сверд-
ловское городское поселение» Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области были проведены публичные 
слушания по проекту о внесении изменений в Правила зем-
лепользования и застройки территории МО «Свердловское 
городское поселение», утвержденные решением совета депу-
татов МО «Свердловское городское поселение» от 21.07.2014 
№ 21, в редакции решения совета депутатов от 25.12.2014 г. 
№ 61 в отношении земельного участка с кадастровым номером 
47:07:0602015:79 (изменение территориальной зоны ТЖ-2-3 
на территориальную зону ТЖ-3)  (далее – Проект). Публичные 
слушания проводились на основании постановления главы му-
ниципального образования «Свердловское городское поселе-
ние» от 28.05.2015 № 8 «О проведении публичных слушаний по 
проекту о внесении изменений в Правила землепользования 
и застройки муниципального образования «Свердловское го-
родское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области» (опубликовано в газете «Всеволож-
ские вести» (приложение «Невский берег») от 10 июня 2015 

года № 12, а также на официальном сайте МО «Свердловское 
городское поселение» в сети Интернет).

В ходе публичных слушаний была организована экспози-
ция материалов Проекта в администрации МО «Свердловское 
городское поселение» по адресу: г.п. им. Свердлова, микро-
район 1, д. 1 (с 03.06.2015). Одновременно с экспозицией в 
администрации МО «Свердловское городское» был организо-
ван учет письменных предложений и замечаний физических и 
юридических лиц по Проекту.

Оповещение жителей МО «Свердловское городское по-
селение» о времени и месте проведения собраний по обсуж-
дению Проекта было опубликовано в газете «Всеволожские 
вести» (приложение «Невский берег») от 10 июня 2015 года 
№ 12 и на официальном сайте МО «Свердловское городское 
поселение» в сети Интернет.

Публичные слушания были проведены в соответствии с гра-
фиком, определенным в Постановлении главы МО «Свердлов-
ское городское поселение» от 28.05.2015 № 8 «О проведении 
публичных слушаний по проекту о внесении изменений в Пра-
вила землепользования и застройки муниципального образо-
вания «Свердловское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области». В десяти на-
селенных пунктах на собраниях присутствовало 26 человек. По 
результатам публичных слушаний в каждом населенном пункте 
составлены протоколы в количестве 10 шт.

Предложений и замечаний не поступило. 
Комиссия считает возможным признать публичные слуша-

ния по обсуждению Проекта состоявшимися. Опубликовать 
настоящее постановление в газете «Всеволожские вести» 
(приложение «Невский берег») и разместить на официальном  
сайте муниципального образования «Свердловское городское 
поселение» Всеволожского района Ленинградской области 
в информационно-телекоммуникационной сети Интернет по 
адресу: www.sverdlovo-adm.ru

По результатам публичных слушаний материалы Проекта 
направить для утверждения в Комитет архитектуры и градо-
строительства  Ленинградской области.

Председатель Комиссии – заместитель 
главы администрации по экономике М.В. Ноздров 

 «Танцуй, тебе письмо!»
Такую фразу все реже мы говорим друг другу. И это не потому, что письма чаще стали 

приходить не от друзей, а от различных организаций. И называть стали некоторые из таких 
весточек «письмами счастья». Эпистолярный жанр не ушел в прошлое, а перешел в вир-
туальное пространство – в социальные сети, электронную почту. Чем живет современный 
узел связи, мы поинтересовались в очередной праздник – День почтового работника, ко-
торый отмечается во второе воскресенье июля. Такой вопрос был задан в обеденный пере-
рыв, когда всего на час затихает людской улей в помещении почты.

На вопрос, как изменилась 
работа почты, отвечает Светлана 
Владимировна Николаян, кото-
рая 7 лет руководит узлом связи 
во Втором микрорайоне.

– Журналов в свободной прода-
же не стало. Раньше подписка была, 
сейчас это дорого, всю информацию 
берут из городских бесплатных га-
зет или из Интернета. Уже даже ба-
бушки скайпом пользуются. Знаете, 
на что похож почтальон зимой, осо-
бенно в частном секторе, например 
в Малых Порогах, в Оранжерейке, 
на Щербинке? На снегоуборочную 
машину. Идет первый по заметен-
ным снегом дорогам, прокладывает 
тропинки. А еще есть усложняющий 
работу фактор – собаки и короткий 
световой день зимой.

Хорошо, что нам администра-
ция 4 года назад сделала крыльцо. 
Удалось мне выбить и ремонт поме-
щений. Спасибо, что в этом принял 
активное участие житель поселка 
Анатолий Пониделко. А то раньше 

мы вообще ходили через подъезд. 
До сих пор вспоминаю, как зимой 
во время замены окон работала до 
ночи в шубе. 

Микрорайон у нас маленький. 
Молодые сюда не едут. Вся инфор-
мация, что происходит в поселке, 
есть у почтальона – вот и ждут его, 
когда придет, чтобы поговорить и 
новостями поделиться.

Надежда Александровна Чи-
кинёва работает на почте с 1988 
года, 10 лет руководит узлом 
связи «Свердлова-1». 

– Меня учила работать еще Га-
лина Петровна Бондарева. С тех 
пор почта сильно изменилась. Ра-
бочее место компьютеризировано, 
информация постоянно передает-
ся через Интернет. Сейчас сотруд-
ники выдают пенсии, оформляют 

денежные переводы и посылки, 
принимают платежи за различные 
коммунальные услуги и традици-
онно разносят письма и прессу. 
В штате пять сотрудников, сейчас 
мы справляемся, но, когда введут 
в строй новые дома, нам нужно 
будет подкрепление. Посылок от-
правляют примерно столько же, са-
мые популярные – максимальные 
– на 20 кг. Писем стало меньше, но 

все равно примерно 2,5 тысячи в 
месяц мы разносим по ящикам. На 
почте теперь можно купить консер-
вы, одеяла, обувь, игрушки, книги, 
лотереи и многое другое.

Из почтовых персонажей нра-
вится почтальон Печкин. Он пра-
вильно поступает, когда не отдает 
посылку тем, у кого нет докумен-
тов. Хотя я здесь родилась и прак-
тически всех знаю в лицо. Кол-
лектив у нас хороший. Обедать 
не хожу, потому что обычно в это 
время приходит машина из Всево-
ложского почтамта и приходится 
принимать. Домой возвращаюсь к 
20 часам. Смотрю в окно, как начал 
строиться новый дом за магазином 
Гаджиева, мечтаем, что нас туда 
переселят. 

Несмотря на то что молодые га-
зет не читают, пользуются Интерне-
том, все равно почта должна рабо-
тать и развиваться. Хочется, чтобы 
скорость интернет-соединения на 
нашем узле связи увеличили.

Хочу пожелать всем работникам 
почты, чтобы прибавили зарплату, 
чтобы посылки были полегче и по-
меньше тяжестей, а побольше здо-
ровья, и чтобы в семье был лад.

ПОЧТА. ПЕРВЫЙ МИКРОРАЙОН

ПОЧТА. ВТОРОЙ МИКРОРАЙОН

ОФИЦИАЛЬНО

Тамара Викторовна Филинова,
в августе исполняется 43 года 

стажа работы на почте

Глава МО В. Тыртов и глава администрации А. Павлович 
поздравили коллектив узла связи


